

Am dinstelben Tage hatten sich Sr.
Bourquin nach dem Dikhelshen be-
geben, u. wogte daselbst nicht
allgemein die Besetzung bey, die, wie
es gewöhnlich ist, vor dem Feind
ist. Obendrein geht es
nicht. Es kam nicht weiter, sondern,
mit Gefühl zu beschreiben, welches
sich ganz in der Hand, als es in der
zur Hand bey dem Feind auf den
Lärm in der Hand sah. Mit dem
Antheil der Hand es dem Feind
für die Hand, die es nach seiner
Forderung unter der Dikhelshen
Nation stellen ließ.

Am 29^{ten} Oct. besuchte mich ein
deutscher Antiquar aus Rosen-
beck, den ich nicht und unser
deutscher Antiquar schon erzählt hat,
den ich es fleißig in ihrer Hand
Lärm der Hand, u. nach der Hand
sah.